令和5年度第2回函館方面函館西警察署協議会議事概要

- 1 開催日時
 - 令和5年10月26日(木) 午後1時30分から午後3時00分までの間
- 2 開催場所 函館西警察署大会議室
- 3 出席者
 - (1) 協議会委員 7名 (定員7名)

| 会 | | 長 | 妹 | 尾 | 正 | 白 |
|---|---|---|----|---|---|---|
| 副 | 会 | 長 | 木 | 村 | 太 | 郎 |
| 委 | | 員 | 佐 | 藤 | 由 | 規 |
| 委 | | 員 | 兀 | 戸 | 悦 | 未 |
| 委 | | 員 | 永 | 井 | 正 | 人 |
| 委 | | 員 | 佐々 | 木 | 佳 | 織 |
| 委 | | 員 | 原 | 田 | 菜 | 摘 |

- (2) 函館方面公安委員
 - 委員長 齋藤利仁
- (3) 警察署員11名

| P 71 1 | <u> </u> | r - 1 | | | | |
|---------------|---------------|-------|---|---|---|---|
| 署 | | 長 | 高 | 橋 | 勇 | 吉 |
| 副署 | <u>!</u> Î | 長 | 船 | 越 | 秀 | 和 |
| 刑事・生活 | 舌安全 | 官 | 小 | 髙 | 俊 | 輔 |
| 地域· | 交 通 | 官 | Щ | 田 | 晋 | 矢 |
| 警 務 | 課 | 長 | Ш | 村 | 雅 | 望 |
| 生活安 | 全 課 | 長 | 石 | 崎 | 隆 | 之 |
| 地 域 | 課 | 長 | 櫻 | 井 | 隆 | 敬 |
| 刑事第 | 一課 | 長 | 澤 | 崎 | 友 | _ |
| 刑事第 | 二課 | 長 | 守 | 村 | 直 | 巳 |
| 交 通 | 課 | 長 | 巳 | 扇 | 克 | 章 |
| 警 備 | 課 | 長 | 高 | 橋 | 宜 | 孝 |

4 函館西警察署協議会会長挨拶

今回の協議会は、この協議会委員で2回目の協議会となります。

前回の協議会テーマは、警備艇の見学と水上警備の実情について説明を受け、盛りだくさんの内容となりました。

今回の協議会も、車両に対する薬物捜索体験と言うことで、私達にとって体験した ことのない内容となっていますので、この体験から多くの質問や意見を出していただ きたいと思います。

5 函館方面公安委員長挨拶

本日は、函館西警察署協議会に出席させていただき、ありがとうございます。

警察署協議会は警察活動に対する管内住民の要望、提案、苦情等を幅広く聴取し、 警察署運営に反映させることなどを目的として設置され、また、警察署長が警察署の 業務運営について住民等に説明し、理解と協力を求める場でもあります。

本日は、安全で安心して暮らせる函館西警察署管内のために、活発な意見交換の場となることを祈念いたします。

5 函館西警察署長挨拶

- 9月に全国豊かな海づくり大会北海道大会が開催され、当署からも多くの署員が動員し無事任務を完遂することができました。
- 6月に開催した第1回警察署協議会以降、函館西警察署では様々な取組を行ってきましたので、本日は委員の皆様にご紹介できればと思います。

その中で、皆様が日頃感じている警察への意見や要望など忌憚のない意見をいただければと考えております。

- 6 懲戒処分状況
- 7 業務概況説明
- 8 協議事項「車両に対する捜索実務について」
- (1) 薬物事犯における車両内外捜索体験を実施。
- (2) 委員の意見

函館市内の薬物事犯の犯人の年齢層はどの世代が多いか。

警察 若者世代を中心に大麻所持事犯が多い。 価格に関しても比較的安価で購入できることも一因ではないでしょうか。

- 9 その他の要望・意見と警察の説明
 - 委 員 DVや性暴力等の被害を受けた方が交番に駆け込んだ場合どのような対応 をとるのか。

また、女性警察官が対応してくれるのか。

警察 質問のような場合では、加害者と被害者を完全に分離し、被害者の安全を 確保した上で事情聴取を行います。

次に事情聴取の結果から事件化を検討します。

事件化については、被害状況や現場の確認などが必要になります。

しかし、犯罪被害直後は、恐怖心などからパニックになってしまう方が沢 山いらっしゃいます。

こうした場合は、落ち着いていただくことを優先した上で、早急に実施しなければなくなってしまう、DNA型など、犯人を明らかにするために必要

な資料の採取をお願いしています。

当署では、地域課の交番と自動車警ら係に6名の女性警察官を配置しており、被害者が女性の場合は、基本的に女性警察官が対応を行います。

また、地域課以外にも各課に女性警察官が配置され、当直勤務も行っており、被害女性への対応が可能な体制維持に努めています。

- 委 員 函館市内では未だに詐欺被害が多く、年末になると還付金詐欺が増えると 聞いたが、季節によって詐欺の手法は変わるのか。
- 警察 特殊詐欺の手口について、季節による顕著な特徴はありません。
- 委員 安否確認等の際に対象の方の自宅に訪問すると、ほとんどの場合、玄関が施錠され、すぐに110番するが、通報時に「119番通報しましたか。」と聞かれることあるが、先に119番通報をした方が良い場合はどのような時か。
- 警察安否確認のような人の生命に危険が生じる場合は、110番と並行して119番通報し救急隊の処置を迅速に行うことが望ましいためです。

そのため、確認として通報者に119番通報の有無について確認することがあります。

10 次回の開催予定

令和5年12月を予定